



**LIC. ALLAN
LEÓN AGUIRRE**

Secretario de Vinculación
y Atención de los Leoneses

Algo que nos une y nos multiplica es cómo podemos fomentar la paz entre todos los seres humanos. Ese ha sido un tema que ustedes han compartido en estos días. ¡Cómo le hace falta a León, a Guanajuato y a México! Se trata de buscar esas coincidencias entre todos nosotros para hacerlas realidad.

Ustedes son un factor muy importante porque representan un efecto multiplicador. En cada uno de los lugares donde están, procura siempre el bien de los demás.

Ya lo hemos platicado en diferentes ocasiones: ustedes interactúan directamente con los niños, los jóvenes, los padres de familia y los adultos mayores. En sus comunidades comparten un mensaje de fe que se multiplica, porque cuando tocan la vida de una persona, esa acción genera más bien y ayuda a alejar el mal de nuestras familias.

Ese es justamente el mensaje que me gustaría compartir hoy: cómo en cada comunidad ustedes llegan, platican con la gente, conocen sus necesidades y se convierten en un eje de vinculación entre los diferentes sectores de la sociedad y el gobierno. Cuando esa relación se hace de manera conjunta y estrecha, la vinculación se vuelve efectiva.

Gracias a esa gestión que ustedes realizan, muchas veces logran que las personas transformen su estilo de vida: gente que, por distintas razones, se siente sola o no encuentra los medios para tener salud y paz. Con su acompañamiento y articulación logran transformar vidas.

Hoy, en conjunto con el gobierno municipal, estatal y federal, trabajamos por esa cohesión social. Todos, desde nuestras trincheras, buscamos cómo tocar la vida de las personas para transformarlas.

Quiero compartir, también, que se están exponiendo distintos temas con un mismo propósito: cómo aportar nuestro granito de arena, cómo sembrar ideas y posturas que permitan que las coincidencias superen las adversidades y diferencias de la sociedad en la que vivimos.

